
 

 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 248 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Utilizzo dei fondi pubblici per il programma "Dalla parte degli 
animali". 
 

Premesso che: 

● la trasmissione "Report" ha portato alla luce un complesso sistema di 

finanziamenti verso la trasmissione televisiva “Dalla Parte degli animali” da parte 

dell'onorevole Michela Vittoria Brambilla, già proclamata deputata il 13 marzo 2018 (e 

dal 27 marzo 2018 al 12 ottobre 2022 facente parte del gruppo FORZA ITALIA - 

BERLUSCONI PRESIDENTE); 

● la trasmissione "Dalla parte degli animali," condotta e promossa dalla stessa 

Onorevole, ha ricevuto finanziamenti pubblici, tra cui 60.000 euro stanziati dalla 

Regione Piemonte con la giustificazione di promuovere il turismo "pet-friendly" sul 

territorio; 

● la trasparenza nell'assegnazione di tali fondi e l'effettivo ritorno per il territorio 

in termini di promozione e utilità restano dubbi; 

● la Giunta Cirio ha scelto di destinare risorse a una trasmissione televisiva 

anziché finanziare misure concrete e utili come il sostegno ai CRAS (Centri di 

Recupero Animali Selvatici), ai santuari per animali o l'avvio di politiche per il 

progressivo smantellamento degli allevamenti intensivi. 

Considerato che: 

● la tutela degli animali è un tema di rilevanza etica e sociale, ma l'utilizzo di 

fondi pubblici deve essere giustificato da benefici tangibili e misurabili per il territorio e 

i cittadini; 



 

 

● altre regioni hanno adottato politiche innovative e concrete per il benessere 

animale senza ricorrere a iniziative discutibili; 

● l'investimento nelle ambulanze veterinarie o in altre misure di supporto diretto 

agli animali e alle persone che se ne prendono cura avrebbe rappresentato un impiego 

più utile delle risorse pubbliche. 

 

 INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Per sapere se la Giunta intenda rivedere le sue priorità in materia di benessere 
animale, destinando i fondi a misure realmente utili come ambulanze veterinarie, 
supporto ai CRAS o iniziative volte alla riduzione dell'impatto degli allevamenti 
intensivi anziché destinare 60.000 euro per la trasmissione condotta dall’On. Vittoria 
Brambilla (già esponente di Forza Italia). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sarah Disabato 
Consigliera Regionale 

Movimento 5 Stelle 
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